

Comerciantes preocupados por los cortes de calles

- Acipan también rechaza bloqueos de rutas y acción de lavacoches.
- Tuvieron pérdidas la semana pasada. Piden medidas al gobierno.

NEUQUÉN (AN).- Las autoridades de la Cámara de Comercio de la ciudad (Acipan) solicitaron ayer a los gobiernos municipal y provincial que definan “nuevas reglas” para ordenar la ciudad dado que advirtieron que las continuas protestas sociales están perjudicando las alicadas ventas de los comercios neuquinos.

“Neuquén se ha convertido en una ciudad sumamente conflictiva, desde los lavacoches hasta los cortes de calles que la semana pasada hicieron que no se vendiera nada, y por eso los comerciantes pedimos a los gremios que busquen otra forma de reclamar y a las autoridades que definan qué ciudad queremos realmente tener, qué va a estar permitido y qué no”, indicó el presidente de Acipan, Juan Carlos Bataglia.

El pedido cuenta con el apoyo de comerciantes independientes quienes ayer acudieron al organismo dado que describieron que “desde el 2001 no vivíamos un momento de tantos conflictos, que la semana pasada con los cortes de calles nos dejaron prácticamente dos días sin ventas”.

Los comerciantes Carlos Algueró, Pablo Quiroz, Agustín Peña y Horacio Aragón señalaron que “en estos días de protestas el rol de la policía ante los cortes nos perjudicó aún más al punto de que no se podían ni mover los autos en varias cuadras”. Es por eso que solicitaron a las autoridades y a la comunidad que “manifiesten claramente qué va a estar permitido hacer”.

“No desconocemos la legitimidad de los reclamos que están llevando adelante los gremios, pero les pedimos a sus dirigentes que reconsideren la forma en la que los están ha-



"La semana pasada no se vendió nada", expresó el presidente de la cámara, Juan Carlos Bataglia.

ciendo porque están afectando a toda la sociedad", dijo Bataglia.

El referente remarcó que "hay un clima de tal conflictividad que está siendo perjudicial para toda la ciudad, hay capitales que no están invirtiendo por el temor que esto genera y nosotros pedimos que se abra un espacio para analizar cómo seguirá la ciudad porque no sólo vemos que esto no pasa en otras localidades cercanas sino que si bien

creemos que hay que respetar el marco jurídico vigente todo indica que hoy se reclama en la calle porque no se encuentran respuestas en los caminos formales".

Bataglia advirtió que "estas situaciones, en las que nos sentimos como rehenes, se suman a un mal momento de ventas en general que está llevando a que todos los meses cierre algún comercio y muchos más tengan que despedir empleados".

Brasil y Argentina revisan productos en conflicto

■ Primer encuentro técnico por conflicto comercial.

BUENOS AIRES (DyN).- Los gobiernos de Argentina y Brasil comenzaron ayer un "punteo" de productos con problemas de ingreso en las respectivas aduanas, como una primera medida para ordenar la discusión en torno del conflicto bilateral que involucra a las dos naciones más importantes del Mercosur.

Así lo acordaron los secretarios de Industria de la Argentina, Eduardo Bianchi, y su par ejecutivo del Ministerio de Desarrollo del Brasil, Alessandro Teixeira, luego de una reunión que incluyó a equipos técnicos que se llevó a cabo en la sede de la Secretaría de Industria y que proseguirá mañana a partir de las 9:30.

El encuentro de ambos funcionarios comenzó poco después de las 16:30 y duró casi dos horas, con muy poca gente, "casi en soledad", comentaron fuentes gubernamentales. Según dejaron trascender fuentes brasileñas, el nuevo conflicto comercial con la Argentina se presenta con mayores dificultades de resolución que en anteriores problemas de este tipo, ya que ambas partes mantienen posiciones firmes.

De ese modo, la primera ronda de negociaciones culminará mañana, aunque por el momento ninguna de las dos delegaciones dio señales de alcanzar consensos mínimos.

La Argentina aplica licencias no automáticas de importación contra una serie de productos que afectan a Brasil, y ese país respondió hace unos 15 días mediante el freno del ingreso de

■ Ambas partes mantienen posturas firmes.

autos que se fabrican en Argentina. "Ambos funcionarios coincidieron en remarcar la voluntad de las delegaciones de solucionar los puntos planteados en la agenda de la negociación bilateral", dijo el Ministerio de Industria en un comunicado. Bianchi explicó que "los dos gobiernos hemos planteado nuestras preocupaciones y estamos trabajando en pos de una solución para cada punto de tensión surgido de la relación comercial".

El encuentro había sido acordado la semana pasada por la ministra de Industria, Débora Giorgi, y el embajador de Brasil en Argentina, Enio Cordeiro.

De acuerdo con datos del comercio exterior, la Argentina acumula con Brasil un déficit de 22.300 millones de dólares entre 2004 y 2010. (Ver aparte)



El secretario de Industria Eduardo Bianchi y el del Ministerio de Desarrollo de Brasil, Alessandro Teixeira, se reunieron ayer.

Casi se cuadruplicó el déficit comercial con el vecino país

BUENOS AIRES (DyN).- La balanza comercial con Brasil registró en abril un déficit de 255 millones de dólares, 3,7 veces más que en el mismo mes del año pasado, según informó el Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec).

Las exportaciones a Brasil fueron de 1.429 millones de dólares y las importaciones se ubicaron de 1.684 millones.

En abril del 2010 el intercambio comercial había dejado un rojo para la Argentina de 68 millones de dólares.

El saldo desfavorable en el intercambio

comercial con el principal socio del Mercosur es una de las realidades subyacentes de los conflictos comerciales de los últimos meses, con aplicaciones mutuas de barreras como las licencias no automáticas (LNA).

La relación comercial entre la Argentina y Brasil muestra un déficit permanente para el país desde junio de 2004, que hasta el 2010 superó los 22.300 millones de dólares.

Las compras a Brasil se distribuyeron de la siguiente forma: bienes de capital 272 millones (23 %), bienes intermedios 513 millones (23%), combustibles y lubricantes

79 millones (406%, piezas y accesorios para bienes de capital 398 millones (21 %), bienes de consumo 148 millones (24%). El Mercosur sea el principal bloque comercial de la Argentina. Al cierre del primer trimestre, las exportaciones a este grupo llegaron al 27 % del total de las ventas externas de la Argentina, mientras que las importaciones son del 31%.

La balanza comercial global arrojó en abril en Argentina un superávit de 1.300 millones de dólares, un 38% menos que en el mismo mes del año pasado.

Mejora la confianza del consumidor, según la Di Tella

BUENOS AIRES (DyN).- La confianza de los consumidores repuntó en mayo 2,1% con respecto a abril, y creció 14,3% interanual, según estimó la Universidad Torcuato Di Tella (UTDT).

El sondeo dado a conocer ayer arrojó un mayor optimismo tanto en los sectores de menores recursos donde la confianza aumentó 1,9%, como en los estratos de más ingresos que experimentó una suba de 1,6%.

Así, en mayo se revirtió el deterioro en la confianza que se había evidenciado en abril de 5,2 por ciento mensual.

El ICC presentó un comportamiento homogéneo en las distintas regiones: en Capital Federal subió 1,1%, mientras que en el Gran Buenos Aires ascendió 2,5% y en el interior del país trepó 2%.

Los subíndices también mos-

traron un comportamiento homogéneo. Así, el componente de Durables e Inmuebles se elevó 3,5%, y el que mide las perspectivas sobre la Situación Personal verificó un alza de 1,3%, mientras que el de Expectativas Macroeconómicas se incrementó 1,7%.

El estudio precisó que el repunte en el subíndice de Expectativas Macroeconómicas, a nivel nacional, se debe una suba de 1,1% en el componente que captura la perspectiva para el corto plazo, y un ascenso de 2,3% en el que mide las de mediano plazo.

A su vez, el factor que mide la percepción de la situación económica personal actual en términos de la de hace un año atrás mejoró 0,6%.